

Aquantec und Ithuba Capital feiern fünf Jahre erfolgreiche Zusammenarbeit

München, August 2014

Die Aquantec AG hat sich seit ihrer Gründung am 23. Juli 2009 als Softwarehersteller und Experte für Risiko- und Portfoliomanagement im Finanzbereich etabliert und blickt auf eine erfolgreiche fünfjährige Zusammenarbeit mit der Ithuba Capital AG zurück. Anlässlich dieses Jubiläums kamen Kunden, Mitarbeiter und Freunde bei einem Barbecue zusammen, um gemeinsam zu feiern, Rückschau zu halten und sich über die neuesten Entwicklungen auszutauschen.

Die Architektur der Portfolio- und Risk-Management-Software *Aquantec Ocean* wurde von Beginn an konsequent mit Blick auf Flexibilität, Robustheit und Zukunftssicherheit entwickelt. Damit kann auf Veränderungen im Finanzmarkt und daraus resultierende anspruchsvolle neue Herausforderungen schnell reagiert werden. Dies wurde beispielsweise bei der zügigen Umsetzung von neuen Anforderungen im Versicherungsbereich hinsichtlich Solvency II sowie bei Bewertungen und Analysen im Niedrigzinsumfeld deutlich. Die Software ermöglicht zudem ein flexibles Eingehen auf Kundenwünsche und die Gestaltung kundenspezifischer Zusatzkomponenten. *Aquantec Ocean* hat sich im Einsatz bei Banken, Versicherungen und Fondsgesellschaften bewährt und ist für die weiteren Herausforderungen der Zukunft hervorragend positioniert.

Ithuba Capital hat die Software *Aquantec Ocean* in den letzten fünf Jahren insbesondere zur Bewertung von Portfolien ihrer vielzähligen Kunden, aber auch im Risikomanagement der verwalteten Fonds eingesetzt. Somit war *Aquantec Ocean* bereits sehr früh mit unterschiedlichsten Anwendungsfällen und Anforderungen des Finanzmarktes konfrontiert, für die es flexible und leistungsfähige Lösungen bietet. Darüber hinaus war es für Ithuba Capital entscheidend, effizient und zuverlässig neue Kunden an das System anbinden zu können. Seit 2009 wurden Portfolien mit vielfältigen Assetklassen und einem Volumen von über 85 Milliarden EUR in Projekten der Ithuba Capital mithilfe von *Aquantec Ocean* bewertet und analysiert. Im Zuge dessen wurden unter anderem wiederkehrende Bewertungen und Risikoberichte für verstaatlichte Banken durchgeführt, regelmäßig IFRS Hedge Fair Values für das Hedge Accounting einer der größten österreichischen Banken ermittelt und eine Vielzahl von Portfolio-Restrukturierungs- und Abbaumandaten erfolgreich ausgeübt.

Die Kombination der Kompetenzen von Aquantec und Ithuba Capital erwies sich in den gemeinsam durchgeführten Projekten als sehr fruchtbar. Dies belegen auch gemeinsame Fachvorträge auf internationalen Konferenzen, wie der WBS Fixed Income Conference.

Im Rahmen ihrer Tätigkeit als Managing Partner bei Ithuba Capital war für Miwa Blüml die Software *Aquantec Ocean* ein wertvolles Werkzeug, und sie



hat dort bereits als Kunde wichtige Impulse zur Weiterentwicklung von *Aquantec Ocean* gegeben. Im Jahr 2011 übernahm sie eine Vorstandsposition bei Aquantec und ist seither für die Geschäftsentwicklung und den Vertrieb verantwortlich. Ihre Erfahrungen mit Aquantec fasst sie wie folgt zusammen: „Die Qualität der Firma Aquantec und ihres Produktes waren für mich so überzeugend, dass ich diese auch anderen Kunden vermitteln wollte. In den letzten Jahren haben wir erfolgreich hochklassige Kunden wie die Provinzial NordWest, eine Top 20-Versicherung in Deutschland, und den größten deutschen Pensionsfonds BVV gewinnen können. Es ist immer eine Freude, die schnelle und problemlose Integration unserer Software mitzerleben und zu sehen, dass unsere Kunden ihre positiven Erfahrungen gerne teilen.“

Auch auf der Jubiläumsfeier wurde die Gelegenheit zum Erfahrungsaustausch intensiv genutzt. In vielen Gesprächen wurden die hohe Zufriedenheit der Kunden und ihr Wunsch nach einer Fortführung der erfolgreichen Zusammenarbeit zum Ausdruck gebracht.

Über die **Aquantec AG**

Die Aquantec AG ist Hersteller des Softwaresystems *Aquantec Ocean*, einer Lösung für Pricing und Trading, Portfolio- und Risk-Management. Hinter *Aquantec Ocean* steht ein interdisziplinäres Team von Softwarearchitekten und -entwicklern, Businessanalysten und Finanzmathematikern. *Aquantec Ocean* ermöglicht es, flexibel und effizient an den überaus dynamischen und komplexen Finanzmärkten von heute zu agieren. Weitere Informationen finden sich unter www.aquantec.com.

Über die **Ithuba Capital AG**

Die Ithuba Capital AG ist eine private und unabhängige Vermögensverwaltungs- und Beratungsgesellschaft. An den Standorten in Wien und München sind derzeit 35 Fachleute in den Bereichen Asset Management, Risk- und Portfolio-Advisory sowie Corporate Finance für institutionelle Kunden tätig. Das Unternehmen wird von der österreichischen Finanzmarktaufsicht (FMA) reguliert. Weitere Informationen finden sich unter www.ithubacapital.com.